

Ministerio de Relaciones Exteriores

Consejo Permanente de la OEA recibe informe del Grupo de Alto Nivel que visitó el Perú

1 de diciembre de 2022

En la fecha, el Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos (OEA) recibió en sesión extraordinaria el “Informe Preliminar del Grupo de Alto Nivel que visitó Perú del 20 al 23 de noviembre de 2022”, cuyo contenido expresa la disposición de la OEA para asistir al Perú en el diálogo y fortalecimiento del sistema democrático.

El Canciller César Landa reconoció el trabajo desplegado por el Grupo de Alto Nivel, que durante su visita sostuvo reuniones con actores políticos y sociales de la manera más amplia y plural, con el fin de recoger las diversas opiniones y posturas que existen acerca de la situación política del país.

El Ministro de Relaciones Exteriores expresó que desde el Poder Ejecutivo se considerará los valiosos aportes realizados por el Grupo de Alto Nivel así como la predisposición positiva para evaluar e implementar las alternativas que resulten más adecuadas y que le permitan al Perú remontar la difícil situación política que atraviesa.

Como se sabe, el gobierno del Perú solicitó el 12 de octubre de 2022 la aplicación de la Carta Democrática Interamericana, con la finalidad de cautelar la institucionalidad democrática y el legítimo ejercicio del poder en el Perú.

La visita al Perú del Grupo de Alto Nivel, conformado por cinco ministros de relaciones exteriores, dos viceministros y un ex canciller, se cumplió entre el 20 y 23 de noviembre de 2022, de acuerdo a los propósitos y principios consagrados en la Carta de la OEA, la Carta Democrática Interamericana y la Resolución del Consejo Permanente CP/RES. 1208 (2400/22), aprobada por aclamación el 20 de octubre pasado.